

Le Luxembourg est en Asie

LUXEMBOURG - Jusqu'à vendredi, le Grand-Duc héritier Guillaume, le ministre de l'Économie et du Commerce extérieur, Jeannot Krecké, ainsi qu'une trentaine d'entreprises luxembourgeoises sont en mission en Chine.

Attendue hier matin à Hong Kong, la délégation est restée bloquée à Munich en raison de problèmes techniques chez Lufthansa. Dès son arrivée à Pékin, elle devrait poursuivre son voyage pour rejoindre la ville de Shenzhen, connue notamment pour ses entreprises



Jeannot Krecké, le ministre de l'Économie luxembourgeois.

importantes du secteur high-tech et IT ainsi que du secteur logistique.

La fin de la mission aura lieu à Shanghai où sera signé l'accord officiel relatif à la donation à l'État chinois du pavillon luxembourgeois, érigé en 2010 lors de l'Exposition universelle de Shanghai.

Par ailleurs, en déplacement à Singapour, en Malaisie et en Chine jusqu'à samedi, le ministre des Finances, Luc Frieden, dirigera une mission de promotion de la place financière luxembourgeoise.